



Responsable de la commission technique Badminton:

Alberto Petrillo – Bachtalen 5 – 6020 Emmenbrücke – 041 280 86 10 – 079 479 18 36 – badminton@svse.ch

Badminton

Rapport annuel 2006/2007

Badminton USSC démonstration compétition Zürich HB - 11.07.2006

C'était le jour du badminton USSC en 2006. Un court de badminton pour nous dans le hall de la gare principale de Zürich. Quelques milliers de spectateurs. Une compétition en forme de démonstration avec l'élite suisse du badminton. L'équipe Suisse USSC de badminton a combattu courageusement et avec acharnement. Il a été joué en double et en simple de manière alternée. Un jour inoubliable.

4^{ème} réunion des cadres de l'équipe nationale USSC et 2^{ème} tournoi en double - 02/03.09.2006 à Locarno

L'équipe des cadres USSC s'est rencontrée pour la préparation du tournoi des 4 nations. Après un entraînement intense, on se prépare au tournoi en double des prochains jours car la saison USSC de badminton débute enfin. Pour la 1^{ère} fois « Rallpoint », un nouveau mode de comptabilisation en badminton, a été utilisé (pour chaque erreur un point – pour toi ou pour l'adversaire). Désormais, chacun essaie de maintenir un taux d'erreur bas. Les 1^{ères} rondes ont débuté avec des partenaires effrénés. Seuls les joueurs du cadre national ont été placés. Le point réjouissant: personne n'est retourné à la maison sans victoire.

7^{ème} tournoi amical - 28.10.2006 à Winterthur

Pour la seconde fois déjà, les sportifs enthousiastes de l'USSC se sont rencontrés à Winterthur pour brandir la raquette entre personnes partageant les mêmes idées. Après le tirage des groupes, le combat pour les premiers points commençait déjà. L'engagement de tous les joueurs fut grand et quelques parties indécises et intéressantes purent être observées. Pour tous les sportifs, la loyauté n'a cependant pas été oubliée et, malgré des matches acharnés, le plaisir et la joie sont toujours restés au premier plan!

7^{ème} fin de semaine d'entraînement pour le sport de loisir - 02/03.12.2006 à Brig

Sous la conduite des joueurs nationaux Thomas Rüttimann et Caro Frydig-Sommer a débuté à 14h00 heures la fin de semaine d'entraînement pour le sport de loisir. Avant de commencer par les techniques des différents coups et styles de courses, une répartition en 2 groupes a été effectuée. Ceux qui ne font pas partie d'un groupe fort se sont cependant dépassés. Mais Caro a eu beaucoup de patience avec eux tout comme le souhaitait la commission technique du badminton USSC. Après le souper, un autre entraînement a débuté. Entraînement auquel la plupart ont renoncé pour plutôt jouir de l'oasis de bien-être ou pour aller dormir tôt et ainsi être en forme pour le lendemain. Sur l'art de jouer, tous ont appris le dimanche différentes techniques instructives.

5^{ème} tournoi des familles - 10.03.2007 à Luzern

Comme chaque année, ce fut une vraie joie de voir les petits joueurs de la nouvelle génération jouer malin et, avec le soutien des parents, montrer de magnifiques échanges de volants. Naturellement, dans

ce mélange de parties, l'amusement et le plaisir du jeu étaient les plus importants. Trois catégories ont participé: familles (double), enfants (simple) et amical (simple). Tous ont pu jouer suffisamment et ont été récompensés à la fin par un petit cadeau des sponsors.

6^{ème} tournoi des 4 nations 2007 à Oswiecim (Pologne)

Après un trajet en car de 15 km, commence à 9h45 la 1^{ère} rencontre: Suisse – Angleterre. Outre les « anciens », les Anglais ont depuis l'année dernière un junior de 17 ans et une junior de 16 ans qui se trouvent loin devant au classement national. Ce renfort se ressent dans le résultat – nous avons perdu contre l'Angleterre 0:11! Après un court ravitaillement, notre seconde rencontre, contre la Pologne, était proche. Comme ils avaient quelques nouveaux joueurs, nous pensions avoir de bonnes chances de gagner. Cette rencontre fut très captivante jusqu'aux derniers jeux; nous nous trouvions, après 8 jeux, à 4:4. Les 3 derniers jeux allaient donc décider de notre chute ou d'une sensation. OUI! Nous avons réussi! Nous avons gagné 6 :5 contre la Pologne et atteignons ainsi une sensationnelle 2^{ème} place ! Un rêve longtemps désiré s'est réalisé.

7^{ème} championnat suisse USSC - 16./17.06.2007 à Brig

Championnat pour la première fois organisé sur 2 jours. Loyauté, bonne humeur et amusement où que l'on regarde. Les dames ont joué toutes les rencontres sur 2 jeux gagnants à 21 points. Le samedi, les messieurs n'ont quand à eux joué que sur un jeu gagnant à 21 points. Les joueurs pondérés, affirmés par de bonnes prestations, se sont qualifiés pour les jeux de classification pour la course au titre. Le dimanche, les jeux de classifications ont commencé. Une nouvelle championne suisse a été élue au travers de rencontres âprement disputées. Son nom : Martina Bucher. L'ancien et nouveau champion suisse Stefan Götschmann pouvait également cette année mettre son titre sous toit.

Dames:

1. Martina Bucher
2. Christina Schmid
3. Ursi Rohr
4. Caro Frydig-Sommer
5. Andrea Stirnimann
6. Susanne Binder
7. Regula Sprecher
8. Barbara Schneider

Messieurs:

1. Stefan Götschmann
2. Rüttimann Thomas
3. Matthias Sprecher
4. Marco Sommer
5. Roger Messmer
6. Damian Kummer
7. Martin Lamprecht
8. Thomas Rubi (blessé)
9. Roger Baumann
10. Stefan Messerli
11. Dominic Bucher
12. Joel Brunner (pas présent le dimanche)
13. Hans-Peter Graf
14. Fabian Rohr
15. Helmut Kiechler
16. Severin Rohr
17. Christian Wiegratz
18. Markus Binder
19. Alberto Petrillo
20. Stefan Naef

Le badminton USSC est bien présent. Je me réjouis déjà à la 7^{ème} saison de badminton 2007/2008 en votre compagnie.

Emmenbrücke, le 07.08.2007

Alberto Petrillo
Responsable de la CT Badminton

Traduction : Laurent Rebetez, Ressort Romandie